
TABLE - Tabelle

UV-TEAM-A E2/172-F E4/172-F  E6/172-F E8/172-F E 2/172-F-
SE(SD)

E 4/172-F- 
SE(SD)

DURATION (hours) LEBENSDAUER 
(STUNDEN)* ≤18.000 ≤18.000 ≤18.000 ≤18.000 ≤18.000 ≤18.000

TOTAL 
CONSUMPTION (W)

ENERGIEVER-
BRAUCH (W) 370 720 1.100 1.450 370 720

DIMENSIONS 
lxpxh (mm)

MASSE 
lxpxh (mm) 

955x 140 
x 113(+132)

955x 245
 x 113(+132)

955x 351
x 113(+144)

955x 456
x 113(+144)

977x 250(400)
x 127(+132)

977x 359(609)
x 127(+132)

PROTECTION 
RATING SCHUTZKLASSE IP 55

REPLACEMENT 
LAMP ERSATZLAMPE N°2 GHA-172W N°4 GHA-172W N°6 GHA-172W N°8 GHA-172W N°2 GHA-172W N°4 GHA-172W

UV-TEAM-A
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Spec Sheet   

* continuous operation / Dauerbetrieb – ohne Schaltung



TEAM-A-E4_172-F-SE(SD) VERSION MIT EDELSTAHL-ABSAUGER





INSTALLATION - Installation

This model includes a stainless steel AISI 304 box, open in one side, inside the box you can find from 1 to 10 UV-C lamps, high output, 

helped from a mirror bright aluminum surface.

UV TEAM-A modules work with a direct irradiation of the objects and they can be installed on belts, packaging lines, usually in the final 

part, right before packaging. These modules need a control and power control (MASTER series). The connection between the parts is made 

with the multipolar cable (in dotation). 

Das Modul besteht aus einem Behälter aus rostfreiem Stahl AISI 304 mit einer offenen Seite, in dem 1 bis 10 
hochemittierende UV-C-Lampen untergebracht sind, die von einem Spiegelreflektor aus Aluminium getragen werden.  
UV-TEAM-A-Module arbeiten mit direkter Bestrahlung und werden in der Endphase des Prozesses auf Verpackungsmaschinen, Bändern usw. 
eingesetzt. Um zu funktionieren, müssen diese Module mit der entsprechenden Versorgungs- und Steuertafel kombiniert werden (Tafeln der 
MASTER-Serie). Die Verbindung zwischen den Teilen wird mit den mitgelieferten mehrpoligen Kabeln hergestellt. 
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